



"Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sentuhan Damai di Desa Caringin"

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Nov 13, 2023 - 11:47



"Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sentuhan Damai di Desa Caringin"

Sukabumi, 13 Nopember 2023 - Pagi ini, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar Safari Subuh yang penuh makna di Masjid Al Barokah Desa Caringin. Dalam kegiatan yang berlangsung pada Senin, 13 Nopember 2023, pukul 04.40 WIB hingga selesai, Anggota Polsek Gegerbitung berkumpul untuk melaksanakan Sholat Subuh berjamaah.

Dalam suasana khidmat, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, Kapolsek Gegerbitung,

memberikan wadah kepada masyarakat untuk berpartisipasi aktif. Dalam sambutannya, Kapolsek mengungkapkan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menggali masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, membangun interaksi yang lebih dekat antara kepolisian dan warga.

"Safari Subuh bukan hanya soal ibadah, tapi juga merupakan momen berharga untuk bersilaturahmi dan mendengarkan suara masyarakat. Program Aa Dede mencerminkan komitmen Polres Sukabumi untuk membangun keamanan dan pelayanan yang lebih baik," ungkap Kapolsek Gegerbitung.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, menciptakan atmosfer damai di tengah cahaya mentari pagi. Masyarakat yang hadir tampak antusias memberikan masukan, sekaligus merasakan kehadiran kepolisian yang lebih dekat dengan mereka.

Melalui Safari Subuh, Polsek Gegerbitung tidak hanya menjadi penjaga keamanan tetapi juga menjadi bagian dari kehidupan masyarakat. Dengan demikian, terjalinlah hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga, menciptakan kesejahteraan bersama.

Kapolsek Gegerbitung menutup laporannya dengan mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang turut serta dalam kegiatan tersebut. Semangat kebersamaan dan persaudaraan diharapkan terus tumbuh, menjadikan Desa Caringin sebagai contoh solidaritas yang patut dicontoh.